

Acción se prolongó por dos horas y afectó a la embajada de Australia

# Familiares de presos por delitos terroristas ocuparon embajada

A.K./ORBE

Santiago/Concepción

Un reducido grupo de familiares y amigos de presos políticos protagonizó ayer una ocupación pacífica de la embajada de Australia en la comuna de Las Condes, en protesta por el inminente traslado de los reos subversivos a la cárcel de alta segu-

ridad que se construye al interior de la ex Penitenciaría.

La "toma", que se prolongó entre las 10 y las 12 horas, fue realizada por siete personas que se identificaron como miembros del Comité de Defensa de los Derechos del Pueblo (Codepu).

"Quedarán totalmente incomunicados y aislados, perdiendo así todas las garantías que hemos logrado luchando", señaló la

esposa del lautarista Ramón Escobar, detenido desde hace un año y medio.

La actitud de Gendarmería, señalaron los parientes y amigos de los reos, está respaldada por el gobierno que "no se ha hecho responsable en una serie de materias vinculadas a los derechos humanos y no ha elaborado un plan de trabajo claro en estas materias".

La elección de la citada embajada como lugar de ocupación fue determinado por la participación e interés que ha tenido el gobierno de Australia en la situación de los presos por delitos terroristas.

Durante el lapso que duró la ocupación no se registraron actos violentos, salvo las tradicionales consignas y lanzamiento de panfletos.

Tras una conversación con autoridades diplomáticas australianas, en la que explicaron los motivos que sustentaron su acción, los miembros de la organización abandonaron el lugar.

Adelantaron que la realización de nuevas movilizaciones dependerá del grado de reacción que observen en organismos oficiales ante el tema.

Asimismo, hicieron un llamado a la ciudadanía y a las organizaciones sociales a preocuparse de este problema que, indicaron, no sólo atañe a los parientes de los presos, comprometiendo la orientación política y social del gobierno.

## Reacciones oficiales

Al lugar llegó el coronel Rubén Olivares, prefecto jefe de la zona oriente de Carabineros, quien señaló que no habían recibido ninguna petición de las autoridades diplomáticas para desalojar a los ocupantes ni seguir acciones en su contra.

El Presidente de la República Patricio Aylwin fue consultado por la "toma" durante su visita a la Universidad de Concepción, señalando que "ninguna medida de violencia favorece nada y sólo causa perjuicios inútiles".